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SenhorPresidente

. . ' ' ' ' - Com os nossosrespeitososcumprimentos, emresposta
a lnaicaçao n' 1740/2021, de autoria do Vereador JOGO CLEMENTE. encaminhámos a
nclusa cópia do ofício expedido pela Secretaria Municipal da Educação.

estima e consideração.
Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa

Atenciosamente
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Chefe d4 Gabinete
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Araraquara, 25 de maio de 2021

Alan Silvo
Chefe de Gabinete

Assunto: Indicação n' 1740/2021 -- indica a disponibilização de maior quantidade de jalecos
laborais aos profissionais da educação do CER "Cyro Guedes Ramos" - Guichê n'
023.267/2021

Senhor Chefe de Gabinete

Em resposta a Indicação acima referida, informo que as Unidades de Educação
Infantil receberam aventais descartáveis e impermeáveis que deverão ser usados em momentos
específicos de banho/troca ou no contato com secreções. Conforme consta no Protocolo Sanitário

de Retorno das Atividades Presenciais dos Estabelecimentos da Rede de Educação Básica do
Município no item 1.5 Medidas e Protocolos de Proteção contra a Covid-19 no Ambiente Escolar

/Especiülcidades da Educação Infantil ''Os profissionais que têm contato com secreções das crianças
deverão utilizar, além de máscara, óculos de proteção ou face Shields, luvas e avental de plástico
impermeável"

Foram entregues 450 unidades de Aventais, de acordo colll a diretora do CER são
utilizados aproximadamente 9 aventais ao dia(de acordo com a frequência diária de alunos), dessa
fomla, essa quantidade é suficiente para 50 dias. Informo que faremos reposição dos Aventais
sempre que necessário, ou sela, sempre que a diretoia da unidade solicitar.

Por fim, insta salientar que não houve nenhuma solicitação de reposição de Aventais
por parte da unidade escoam, além disso todas as unidades ainda possuem recurso PDDE
Emergencial e recurso Municipal para aquisição de equipamentos complementares, se achar
necessário.

Atenciosamente.

I#I;IÃ MARA DOS SANTOS

Secretária Municipal da Educação
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